

Kippel⁰¹

EMPRESA

Amazon coge fuerza en Barcelona con un nuevo centro europeo para pymes

Las nuevas instalaciones darán empleo a medio millar de empleados y brindarán apoyo a las pequeñas y medianas empresas de España, Francia e Italia. Si bien aún no es oficial, podrían ubicarse en el distrito del 22@.

06 MAR 2017 — 09:41

POR KIPPEL01



Amazon redobla su apuesta por Barcelona. En paralelo a la instalación de uno de sus mayores centros logísticos del mercado español en El Prat de Llobregat, el gigante estadounidense del e-commerce acaba de anunciar la puesta en marcha en la capital catalana de un nuevo centro de apoyo a pymes que operan a través de su *marketplace*.

Las nuevas instalaciones de **Amazon** darán empleo a medio millar de empleados, que empezarán a incorporarse el próximo verano. Según *La Vanguardia*, la compañía ha optado por abrir un nuevo centro que brinde soporte específico a las pymes de España, Francia e Italia debido al rápido crecimiento del servicio de *marketplace* del grupo estadounidense.

De momento, **Amazon** no ha confirmado la ubicación de este nuevo centro europeo, aunque tal y como adelantó *Eje Prime*, la empresa podría estar barajando la opción de instalarse en unas oficinas de 13.000 metros cuadrados en el distrito del 22@.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/amazon-coge-fuerza-en-barcelona-con-un-nuevo-centro-europeo-para-pymes.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

Algunas de las opciones que se barajaban como destino de este nuevo centro eran París, Milán o Roma, pero finalmente la compañía estadounidense ha optado por instalarse en Barcelona, ciudad que sirve como puerta al sur de Europa y que cuenta con una comunidad importante de italianos y franceses.

“Barcelona es la sede ideal para nuestro *hub* –ha afirmado **François Nuyts**, vicepresidente y director general de Amazon.es y Amazon.it-; se trata de una ciudad que cuenta con la combinación de una red de profesionales internacionales de reconocido talento y con un tejido de pymes, emprendedores y *start ups* especialmente dinámico e innovador”, ha afirmado el directivo.

El nuevo centro europeo de Barcelona empleará a medio millar de trabajadores

En paralelo a la instalación de su nuevo centro europeo en Barcelona, la compañía ha reforzado su equipo con el nombramiento de **Christian Berté como responsable de la división de logística para los mercados español y francés**, un cargo de nueva creación para apoyar el desarrollo de la división logística en el país.

A día de hoy, la empresa estadounidense ultima los preparativos de un nuevo centro logístico en El Prat de Llobregat (Barcelona), que contará con 63.000 metros cuadrados, creará 1.500 nuevos puestos de trabajo en los próximos tres años y que actuará como puerta para atender la demanda del sur de Europa. La compañía, que invirtió cerca de dos millones de euros en las nuevas instalaciones, prevé que el almacén esté operativo en otoño de 2017.

En la actualidad, el grupo cuenta con cuatro centros logísticos en el país, que se reparten entre Barcelona y Madrid. El primer centro de distribución de **Amazon** se puso en marcha en la capital en 2012: un almacén de más de 77.000 metros cuadrados que se localiza en San Fernando de Henares y que alberga más de 165 millones de productos. En él trabajan cerca de 1.600 empleados. En Madrid, el grupo cuenta también con otro centro logístico dedicado, sobre todo, a los servicios de entregas rápidas *Prime Now*.

La división logística de **Amazon** no llegó a Barcelona hasta octubre de 2016. El grupo desembarcó en la capital catalana con un almacén urbano en pleno corazón del Eixample, un centro de 3.800 metros cuadrados en el que el grupo tomó el relevo a la editorial Gustavo Gili. El nuevo almacén llegó con motivo de la puesta en marcha del servicio *Prime Now*. Pocos días después, el grupo anunció la reforma de un local ubicado en Castellbisbal para convertirlo en la nueva sede de *Amazon Pantry*.